

UNA PLATA Y UN BRONCE PARA EL CLUB KARATE POLIARRECIFE.

AMELIE SKIBA MEDALLA DE PLATA, Y ABDALLA ELJAAFARI MEDALLA DE BRONCE, EN LA GRAN FINAL DE LA LIGA NACIONAL DE KARATE

Haddu Hamed alcalzó el quinto puesto, y Caleb Padrón el séptimo.

Entre el 12 y el 14 de diciembre se celebró en el Puerto de la Cruz, en la Isla de Tenerife, La Gran Final de la Liga Nacional de Karate RFEK y Liga Iberdrola. A la misma acudieron, tras haber alcanzado su clasificación entre los ocho mejores de España en sus respectivas categorías, cuatro karatekas del Club Karate Poliarrecife.

Por su parte, y como participación más destacada, Amelie Skiba alcanzó el segundo escalón del podium en la categoría Kumite Junior Femenino -59 kg, colgándose la medalla de Plata. Se da la circunstancia que la deportista lanzaroteña fue la imagen del cartel de la Final Femenina (Liga Iberdrola), reconociéndosele así como una de las karatekas más destacadas, y la más representativa del karate femenino canario del momento.

En la categoría Kumite Veteranos Masculino 1, -75 kg, Abdalla ElJaafari también subió al podium tras haber conseguido medalla de Bronce.

Destacable también la actuación de Haddu Hamed, en la categoría Kumite Veteranos Masculino 2, +75 kg, que logró situarse al final de la competición en el quinto puesto, y de Caleb Padrón que se situó en el séptimo puesto de su categoría, Kumite Juvenil Masculino -48 kg.

Con esta competición el Club de Karate de Arrecife, que tiene su sede de entrenamientos en el Pabellón Municipal de Titerroy, cierra el año, pero ya se prepara para el inicio de la competición en 2026, en la que participará en los ámbitos autonómico, nacional e internacional, como viene haciendo desde hace años, y con muy buenos resultados.